

**Antrag Nr. 06-O-22-0069**  
**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

---

**Betreff:**

Erneuerung der Radwegekennzeichnung in der Rheingaustraße

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die rote Radwegekennzeichnung in der Rheingaustraße erneuern zu lassen. In der Saarbrücker Allee ist eine derartige Maßnahme zumindest rund um die Einfahrt zum tegut-Parkplatz ebenfalls erforderlich.

**Begründung:**

Die rote Farbe ist durch intensive Nutzung oder Baumaßnahmen verblasst und teilweise ganz verschwunden. Damit fehlt Autofahrerinnen und Autofahrern eine wichtige Information, speziell wenn sie eine der vielen und zum Teil intensiv genutzten Ausfahrten zwischen tegut-Parkplatz und der Einmündung der Äppelallee befahren. Diese Problematik wurde auch in einem Schreiben der Firma Dow Corning angesprochen, das dem Ortsbeirat vorliegt.

Wiesbaden, 30.11.2006